

Neue Wege in eine gute Zukunft



Basisdemokratie

Politische Entscheidungen werden direkt vom Volk getroffen oder von ihm zumindest aktiv beeinflusst und mitgestaltet.

Wir, also **alle Bürgerinnen und Bürger, sind beteiligt an den Lösungen für unsere Zukunft.**





Unsere Vision wird von 4 Säulen getragen

Freiheit

Freiheit bedeutet, eine Wahl zu haben, wie man sein Leben leben möchte. Freiheitsrechte sind deshalb die wichtigsten Grundrechte.

Wir wollen selbst entscheiden, was uns Menschen und unsere Umwelt betrifft, ohne dabei die Freiheitsrechte anderer zu verletzen.

Machtbegrenzung

Die Macht von Funktions- und Mandats-trägern muss begrenzt und stets dem Wohl des Volkes verpflichtet sein.

Wir wollen deshalb maximale Transparenz politischen und staatlichen Handelns, um Fehlentwicklungen entgegen wirken oder verhindern zu können.



Achtsamkeit

Aufmerksamkeit und Bewusstheit sind das Fundament eines vertrauensvollen Zusammenlebens in Frieden und Freiheit.

Wir streben deshalb einen achtsamen und respektvollen Umgang an – mit uns, mit anderen Lebewesen und mit der Natur.

Schwarmintelligenz

Viele unterschiedliche Menschen tragen mit ihrer Sichtweise zu einer Gesamtpolitik im Sinne der Bürger bei. Oftmals reicht Expertenwissen allein nicht aus.

Wir wollen die Kreativität und den Ideenreichtum unterschiedlichster Menschen nutzen, um Probleme und Herausforderungen gut zu lösen.

Ziele und Themen

Das übergeordnete Ziel der Partei ist es, mehr direkte Demokratie zu etablieren und sie aktiv in politische Prozesse einzubinden.

Wir stehen dafür, dass politische Entscheidungen gemeinsam getroffen werden. Andere Meinungen zuzulassen ist Grundvoraussetzung für eine gelebte Demokratie.

Deshalb werden die Themen der Partei unter breiter Beteiligung der Mitglieder erarbeitet – unter anderem diese:





Medien

Unabhängige Justiz

Arbeit und Soziales

Wirtschaft

Gesundheit

Bildung

Außen- und Friedenspolitik

Natur und Umwelt

Medien

Demokratie bedeutet auch zensurfreie und unabhängige Medien, frei von politischer und wirtschaftlicher Einflussnahme.

Nur umfassend informierte Bürger können fundierte Entscheidungen treffen.



Justiz

Die Justiz muss vollkommen unabhängig sein. Es darf keinerlei Einflussnahme auf Auswahl und Beförderung von Richtern und Staatsanwälten geben. Staatsanwälte dürfen nicht weisungsgebunden sein. Nur so wird Rechtssicherheit gewährleistet.



Arbeit und Soziales

Es steht der Mensch im Mittelpunkt.
Wir wollen ein werteorientiertes Arbeits- und
Sozialsystem. Jeder Mensch muss ein selbst-
bestimmtes Leben in Würde führen
können.



Wirtschaft

Wirtschaft soll den Menschen dienen, nicht umgekehrt. Sie darf weder die Menschen noch die Natur ausbeuten oder zerstören.

Wir streben daher eine echte Soziale Marktwirtschaft an, mit einem gesunden Mittelstand – frei jeglicher Einflussnahme globaler Eliten.



Gesundheit und Pflege

Das Gesundheitswesen muss vielfältig sein, mit freier Arzt- und Therapiewahl. Ergänzend zur Schulmedizin bedeutet dies ein klares Bekenntnis zu Heilpraktikern, zur Homöopathie und zu anderen Therapieverfahren.

Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen müssen Teil der Daseinsvorsorge sein und den Mensch in den Vordergrund stellen. Behandlungs- und Pflegeumfang dürfen deshalb nicht ausschließlich gewinnorientiert sein.



Bildung

Bildung muss sich am Individuum orientieren und darf nicht von politischen oder wirtschaftlichen Interessen bestimmt werden. Sie soll die Entfaltung und Entwicklung individueller Fähigkeiten bestmöglich fördern.



Nie mehr Krieg!

Außen- und Friedenspolitik

Die Achtung der politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Souveränität eines Landes muss Grundlage aller internationalen Beziehungen sein. Aktive Friedenspolitik bedeutet für uns, Diplomatie und Verhandlung anstelle militärischer und wirtschaftlicher Interventionen einzusetzen.



Natur und Umwelt

Der Schutz der natürlichen Ressourcen Wasser, Luft, Böden, Flora und Fauna, bedeutet zugleich den Erhalt unserer Lebensgrundlagen. Produktion, Wirtschaft, Handel und Verkehr müssen deshalb umweltverträglich gestaltet werden.





dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
KREISVERBAND KEMPTEN-OBERRALLGÄU



Neue Wege in eine gute Zukunft

die**Basis** KV Kempten-Oberallgäu
Postfach 1407, 87404 Kempten
Telefon 08 31 / 93 06 12 72
info-KV-KE-OA@diebasis-bayern.de
www.diebasis-kempten-oberallgaeu.de